

PUBLICIDAD

Telefonica

Ibercampus.es
El digital de la enseñanza superior

jueves, 04 de octubre de 2007

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica

PUBLICIDAD

4.250.000
VISITANTES



Encuesta

¿Le parece adecuada la reforma del MEC que no exigirá que la mitad de los profesores sean doctores?

- Sí, me parece una buena reforma
 No, estoy completamente en contra
 No lo sé



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



DEPORTES - Universidad de Granada

Elecciones en Granada

Campos presentará a la UGR, si es elegido rector, como candidata a los Juegos Olímpicos Universitarios

El candidato al rectorado de la Universidad de Granada (UGR), Antonio Campos, ha propuesto presentar a la Federación Internacional de Deportes Universitarios la candidatura de la institución académica para albergar en 2013 o en 2015 la 'Universiada', los Juegos Olímpicos Universitarios.

EP

4 de octubre de 2007

Imprimir esta noticia
Enviar a un amigo

En opinión del catedrático de Histología, esta iniciativa supondrá que la UGR "dé un importante paso en su prestigio internacional como institución dispuesta a promocionar el deporte", según informó en un comunicado.

La candidatura a los Juegos Olímpicos Universitarios vendría arropada, según explicó, de una importante inversión en lo que se refiere a instalaciones y servicios deportivos. Así, negociaría con el Ayuntamiento la remodelación y puesta en marcha del Estadio de la Juventud o la construcción de gimnasios y polideportivos en los distintos campus universitarios de la ciudad. Además, prevé una importante actuación sobre el campo de rugby de Fuente Nueva, sobre el Club Náutico del pantano de Cubillas y el centro de esquí de Sierra Nevada.

Además, la candidatura apuesta por remodelar las instalaciones de los Jardines Universitarios y su ampliación, "cuando se produzca el soterramiento de la estación de Renfe", negociando la instalación de nuevas zonas deportivas y culturales como nuevas pistas de padel y tenis, un gimnasio y un teatro, entre otras.

"La zona serviría como villa olímpica para la cita y las instalaciones creadas para ello serían aprovechadas después como zonas de ocio, estudio y cultura, contribuyendo al objetivo último de que toda Granada se convierta en una ciudad universitaria, como lo son las ciudades que albergan las más importantes instituciones académicas", explicó.

En el caso de que esta zona no pudiera estar disponible, ya que la Universidad no tiene competencia alguna sobre ella, la Villa sería instalada en otra zona que supusiera una nueva expansión de la Universidad y, del mismo modo, las instalaciones serían reutilizadas tras la celebración de los juegos.

Según indicó, sería primera vez en la historia en que un evento de este tipo sería realizado simultáneamente en dos continentes, ya que Ceuta y Melilla también albergarían la cita olímpica. "La Universiada supondría una importante inversión para las instalaciones deportivas de la universidad, que en la actualidad son insuficientes", aseguró Antonio Campos, convencido de que "el deporte no es una práctica secundaria de la actividad universitaria, sino una escuela de valores fundamentales en la formación de cualquier persona".

Durante los próximos cuatro años el equipo de Campos crearía una comisión formada por profesionales de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte que tendría como objetivo formalizar la candidatura a medio plazo.

Otros asuntos de Deportes

- ✓ La Universidad de Oviedo apuesta por el deporte
- ✓ La Católica de Valencia incluirá la formación y práctica de la vela
- ✓ La UAM pondrá un servicio de alquiler de bicicletas para los miembros de su comunidad universitaria
- ✓ El UPM Racing regresa satisfecho de su participación en la Fórmula SAE
- ✓ Club SEK acoge la primera Copa de Naciones Universitaria celebrada en España
- ✓ La Autónoma de Madrid acogerá la I edición del Open español de tenis en silla de ruedas
- ✓ La UMA, con el espíritu deportivo de los más pequeños
- ✓ La Universidad de Alicante premia a los deportistas universitarios de altos nivel



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

- LAS CLAVES DE BOLONIA

Blogs

- Campus del infolítico**
Si el I+D vendiera ante las urnas
Todos debemos superar el neolítico
- Me llaman HISTAS MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!**
Diario irreverente de un médico hispano
- Comunico, luego existo**
¿Cómo arreglamos la Universidad?
Pedro García-Alonso Montoya
- Transitar por Eurolandia**
La reinención permanente de Europa
Donato Fernández Navarrete
- Capital Humano**
¿A ti que es lo que te mueve?
Enrique Serrano Montes
- Blog and roll**
¡Viva el cheque-Chacón!
De lo que pasa en mi escalera
- Arquitectura y sociedad**
Actuaciones arquitectónicas en China
Carmen Rábanos Faci

¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades?
Infórmese aquí

PUBLICIDAD